

LE CENTRE PAR EXTENSION AU SÉNÉGAL

Environ dix étudiants sont inscrits à ce centre de la FATAD. Mais ils sont confrontés par beaucoup de défis, comme les frais de transport et de scolarité et le manque de personnel pour s'occuper de leurs églises locales pendant leur absence. Des fois, un petit groupe seulement peut suivre les cours au centre. Des pasteurs formés et remplis de l'Esprit-Saint sont vitaux pour la solidité et la croissance équilibrée des églises dans ce pays où l'Islam est si fortement enraciné.

PRIEZ S'IL VOUS PLAÎT...

- Que Dieu pourvoie aux besoins des étudiants, qu'ils en soient encouragés en le voyant et que le Seigneur appelle d'autres. Que Dieu soit loué pour la croissance actuelle de l'Institut Biblique, qui prépare des ouvriers au niveaux secondaire.
- Pour de nouveaux projets d'implantation d'églises, afin que chacune ait un pasteur efficace et soit en mesure d'acquérir leur propre terrain. Priez aussi pour que les propriétaires soient d'accord de louer ou vendre aux églises.
- Pour ceux qui s'efforcent à atteindre les Wolofs, Toucouleurs et d'autres peuples résistants au Sénégal. Que Dieu accorde à ses serviteurs une percée véritable parmi ces ethnies.
- Pour des missionnaires venant de plusieurs pays d'Afrique et d'Occident, pour leur service aux églises Assemblées de Dieu et surtout pour leurs efforts de mobiliser des membres et des équipes pour l'évangélisation du Sénégal et d'autres régions dominées par l'Islam.
- Que les ministères des clubs d'enfants, des écoles, des cliniques, etc., soient efficaces sur tous les plans et surtout sur le plan spirituel.